

APUNTES NECROLÓGICOS



Doña Casilda de Iturrizar

Esta respetable y distinguida señora, viuda de Epalza, falleció el día 22 de Febrero último en Bilbao, cuyo vecindario todo ha participado de los beneficios dispensados pródigamente por ella, lo mismo en cuanto al culto de la religión y á la enseñanza atañe, que en lo que á Beneficencia pública y privada se refiere, como en lo que á honestas diversiones afecta.

Justo es, pues, dediquemos á su memoria este humilde recuerdo, haciendo votos por que en premio á sus buenas obras reciba su alma eterna recompensa.

*
* * *

Doña Rafaela de Ibarra

También falleció en la madrugada del 23 del mismo mes, en su posesión de la anteiglesia de Deusto, la virtuosa señora viuda de Villalonga, perteneciente á una antigua y aristocrática familia de Bilbao.

Poseedora de cuantiosa fortuna, empleó gran parte de su capital en hacer el bien, socorriendo á muchos indigentes y siendo verdadera madre y amparo de los pobres.

Ha sido la fundadora de una nueva institución que sirve para albergar á doncellas que se encuentran sin ocupación, arrancándolas de los lazos que las tiende el mundo. Esa institución, que se llama de los «Ángeles custodios», cuenta con un hermoso edificio á la terminación de la cuesta de Zabalbide, donde la finada hizo resaltar muchas veces su modestia ejemplar, practicando ante las jóvenes acogidas la pobreza, el trabajo y el amor al prójimo.

Dios haya premiado sus virtudes.

